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Top 8 Schulcampus: aktueller Sachstand

 
Der Bürgermeister berichtet über den aktuellen Stand zum Schulcampus. Als 
nächster Schritt muss ein Gespräch zu den Raumgrößen mit der staatlichen Bau- 
und Liegenschaftsverwaltung (SBL) erfolgen. 

Herr Janke fügt ergänzend hinzu, dass hierzu heute eine Telefonkonferenz stattge-
funden hat. Am 7. Mai soll ein Termin mit dem Architekten stattfinden, wo die aktu-
ellen Entwürfe vorgestellt werden sollen. Mitte Mai soll dann mit der SBL eine Ab-
stimmung zur baufachlichen Prüfung erfolgen. Im Anschluss sollen die politischen 
Gremien auf dem schnellsten Weg informiert werden. 

Der Bürgermeister spricht hierzu die geplante Präsentation für die Stadtvertre-
tung und die Ausschüsse an. Da dies momentan nicht realisierbar ist, ist als Alterna-
tive eine Vorstellung in Form eines Videos durch das Architekturbüro angedacht. Im 
Anschluss daran könnte eine Telefonkonferenz stattfinden. Weiterhin teilt der Bür-
germeister mit, dass auch die Präsentation der ausgewählten Büros für das Multi-
funktionsgebäude nicht in der geplanten Form stattfinden kann. Hier wurde um eine 
Power Point Präsentation oder ein Video gebeten, welches den Jurymitgliedern zur 
Verfügung gestellt wird. 
 


